
          Rheine, 06.04.2022 

 

Sehr geehrte Mitglieder der Stadtteilbeiräte in Rheine, 

ich wende mich an Sie in meiner Funktion als Vorsitzender des Stadtteilbeirats 
Innenstadt/Hörstkamp. Im Zuge unserer letzten zwei Sitzungen sind bei uns intensiv Vorschläge für 
mehr nachhaltige Mobilität in unserer Stadt diskutiert worden. Ziele sind dabei neben der Reduktion 
von Emissionen insbesondere auch eine Entlastung der Straßen der Stadt. 

Ein besonderes Augenmerk galt dabei den sogenannten Lastenfahrrädern, welche eine wichtige Rolle 
dabei spielen können, eben diese Ziele zu erreichen. Eckpunkte der Diskussion waren dabei vor 
allem, wie ein System von öffentlich und kurzfristig mietbaren Lastenfahrädern effektiv ins Leben 
gerufen werden kann, welche Partner bei einem solchen System eingebunden werden können, aber 
auch, welche Standorte als Abstellplätze für ein solches System in Frage kämen. Schnell stellte sich 
heraus, dass an der Ausgestaltung einer solchen Idee andere Stadtteile ebenso beteiligt sein sollten. 

Damit komme ich auch zu meinem Anliegen: Wir haben aus unserem Stadtteilbeirat zwei 
Ansprechpartner für dieses Projekt bestimmt und würden uns über eine stadtteilübergreifende 
Zusammenarbeit sehr freuen, da der Erfolg unserer Idee von der Unterstützung anderer Stadtteile 
abhängt. Dementsprechend wäre ich froh, wenn Sie die Idee auf Ihren nächsten Sitzungen 
ansprechen könnten und bei Zustimmung an mich zurückmelden, welche Mitglieder Interesse an der 
Einrichtung einer gemeinsamen Arbeitsgruppe haben. 

 

In der Hoffnung auf rege Beteiligung, 

Ihr 

Benjamin Hagemann 


